
平成２７年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                質問日 平成２７年９月１５日（火） 

質問順位       １１  永沼博昭 （一問一答式） 

 

１ 市民行政 

(1) 地方税に係る納税緩和制度 

ア 分割納付について 

イ 延滞金免除について 

ウ 平成２８年３月３１日までに発生する滞納の分納希望の対応 

エ 今後の事務処理体制について 

 

２ 建設行政 

 (1) 水路等の事故を未然に防ぐ維持管理  

ア 桶川市の事故をどのように捉えているのか 

イ 事故を教訓としての今後の対応 

ウ 通学路に係る水路等の防護柵や蓋かけの設置促進 

 

３ 企画行政 

(1) 消防団員確保の推進 

ア 消防団の確保に対する取組 

イ 消防団の待遇改善、装備品の充実の取組 

ウ 「消防団応援ショップ事業」の展開 

 

 

質問順位       １２  矢部 一夫 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 合併１０年を迎えて 

  ア 合併１０年間を振り返って 

  イ １０年間の合併特例債の活用効果について 

  ウ 合併による本市の普通交付税について 

  エ 今後の事業計画について 

  オ 特例債の返済について 

 

２ 環境経済行政 

 (1) 新ごみ処理施設について 

  ア 現在の進捗状況は 

  イ 今後の市の取組について 

 

 



質問順位       １３  秋谷 修 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

(1) 自主防災組織 

  ア 自主防災組織の組織率とその内訳 

  (ア) 現在の組織率（数）と人口カバー率（数） 

  (イ) 一組織当たりの住民数はどれくらいか 

  (ウ) 組織結成後、長い組織では何年くらいが経過しているか 

  (エ) 組織役員の構成人数はどれくらいか 

  (オ) 東日本大震災以前と以降の組織結成の推移 

  イ 市として、自主防災組織に期待している具体的な役割は何か 

  (ア) 平常時 

  (イ) 災害時 

  ウ 各自主防災組織が備えておくべき防災備品は具体的に何をどれくらい揃

えておくべきなのか（対住民数もしくは世帯数） 

  エ 自主防災組織に交付している補助金は十分なのか。増額や補助期間の延

長が必要と考えるが。また、補助金が自治宝くじの助成を受けている団

体と受けていない団体で大きな差が出来ている点についてどのように考

えるか。さらに、組織の大小でも差があってしかるべきだと考えるが、

どうか 

 

 

質問順位       １４  頓所澄江 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 企画行政 

 (1) マイナンバー制度について  

  ア 導入に向けてシステム整備の進捗状況は 

イ 個人情報の保護と安全管理について 

   (ア) 特定個人情報等の保護について 

(イ) 特定個人情報保護委員会などの第三者機関の設置は 

   （ウ）安全管理について 

  ウ 特定個人情報保護評価の実施について 

  エ 通知カード・個人番号カードの課題は 

   (ア) 交付方法の課題について 

   (イ) 制度普及に向けての取組について 

 (2) 災害支援体制整備について  

  ア マンホールトイレの設置について 

イ 太陽光パネル照明の整備について 

ウ 防災用自動ポンプ井戸の整備について  

 

 

 



２ 教育総務行政 

 (1) 地域の学習拠点としての公民館の充実について 

   ア ホームページについて 

   イ  利用申請の課題について 

  ウ トイレ利用における課題について 

   エ 公共施設予約システムの導入について 

 

３ 学校教育行政 

 (1) 学校給食の地産地消の推進について 

   ア 目標を達成するための取組は 

   イ  地場農産物を活用した加工食品の導入は 

  ウ 献立の工夫について 

   エ 地元生産者等との情報交換の実施について 

   オ こうのす地産地消推進協議会との連携について 

 

 

質問順位       １５  野本恵司 （一問一答式） 

 

１ 環境経済行政 

（1）鴻巣市路上喫煙及び空き缶等のポイ捨て並びに犬のふんの放置の防止に関す 

る条例について 

ア 受動喫煙の健康への影響の認識は 

イ 環境美化重点区域と路上喫煙禁止区域の行政運営の違い 

ウ 現在の路上喫煙禁止区域を定めた根拠 

エ 路上喫煙禁止区域内の指定喫煙場所を定めた根拠 

オ 北鴻巣駅や吹上駅周辺の指定喫煙場所の再検討は 

カ すべての駅周辺を路上喫煙禁止区域に指定することについての見解は 

 

２ 建設行政 

（1）北鴻巣駅周辺の自転車駐車場の整備について 

 


